



## Convenio entre la Fundación General y el Instituto de Paz para promover la mediación

L.G. | SALAMANCA

La Fundación General de la Universidad de Salamanca y el Instituto de Paz, Desarrollo y Liderazgo han suscrito un convenio de colaboración para promover y difundir las ventajas de la mediación y de los métodos alternativos de resolución de conflictos.

El director de la Fundación General, Óscar González Benito, y Marco Antonio Manzano Palomero, en representación del Instituto de Paz, han firmado este acuerdo con el objetivo de crear un marco jurídico necesario para el desarrollo de actividades conjuntas en áreas de interés común, y

principalmente, para fomentar la mediación entre la comunidad universitaria y las empresas amigas de la Universidad.

En este contexto de colaboración, durante los días 19, 20 y 21 de mayo el Instituto de Paz, empresa amiga de la Universidad de Salamanca, celebrará las jornadas formativas "Métodos alternativos de resolución de conflictos". El objetivo de estas jornadas es aportar herramientas innovadoras a aquellos profesionales que abordan conflictos en su día a día, ya sean mediadores, abogados, trabajadores sociales o psicólogos, entre otros.